

Nuestra radio en un libro



▲ Mucho público en la presentación del libro sobre Radio Horizonte.

GABRIEL JAIME ▼

Veinticinco años dan para mucho. Es un cuarto de siglo que no resulta fácil resumir negro sobre blanco. Pero lo hemos hecho. Los actos para conmemorar las bodas de plata de nuestra emisora municipal llegaron a su punto álgido con la presentación del libro “Radio Horizonte – 25 años de comunicación”, escrito por Paulino Sánchez. Además, se trata del primer trabajo editado por el Servicio de Publicaciones de La Solana a través de C & G, y resume la historia de la radio pública durante este tiempo, con numerosos datos, apartados y fotografías. La puesta de largo se celebró el 18 de julio en el coqueto patio de la Casa de la Encomienda, con una nutrida asistencia de gente, gran parte oyentes fieles desde sus inicios.

Abrió el acto el redactor-jefe de Radio Horizonte y Gaceta, y prologuista del libro, Aurelio Maroto, que explicó

la evolución de la emisora plasmada en un libro “con un contenido ameno y dinámico”. Calificó a Paulino Sánchez como “periodista de raza e historiador sin parangón en La Solana”. También expresó su gratitud a todos los profesionales y colaboradores que han cogido el micrófono en este tiempo, en especial a los que nos han dejado “han sido veinticinco años de radio apasionantes”.

Una radio independiente

El editor, Julio Criado, también intervino para presentar el primer libro del Servicio de Publicaciones, un proyecto “abierto a todos los solaneros que tengan algo que escribir de su ciudad”. Sobre la emisora, destacó su plena independencia informativa “me consta que es así y no todos los medios pueden presumir de ello”.

Nuestro director, Paulino Sánchez, comenzó agradeciendo a su compañero Aurelio el prólogo “somos los dos únicos que permanecemos desde aquel 20

de julio de 1.988”. De igual forma, agradeció el apoyo de los distintos alcaldes y su apuesta por mantener Radio Horizonte, pero sobre todo por haberles permitido ser libres en su trabajo periodístico.

Cerró el alcalde, Luis Díaz-Cacho, quien destacó la vertiente participativa de la emisora local “Radio Horizonte nos identifica en nuestra manera de ser”. Elogió el trabajo de sus profesionales “sin horario” y el hecho de haberse convertido en una radio para el pueblo “abierta, cercana y con alma, pero sobre todo independiente y al servicio de la sociedad solanera”. Agradeció al autor su “dedicación, esfuerzo y compromiso con La Solana”, y deseó larga vida a Radio Horizonte.

Concluido el acto, Paulino Sánchez firmó docenas de ejemplares. El libro está disponible en librerías y papelerías. *

Un libro para leer y tener

AURELIO MAROTO ▼

Son 170 páginas de pura historia radiofónica. El libro “Radio Horizonte, 25 años de comunicación” es un resumen fiel de un cuarto de siglo en las ondas. Una efeméride así no podía quedarse sin reflejo en papel. Y es que el reposo eterno de la letra impresa es lo único que gana a la inmediatez mágica de la radio. De ello se ha encargado el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, empeñado en perpetuar la huella de La Solana a través del tiempo.

Este libro habla de Radio Horizonte y su gente, que es legión. Sintetiza cómo nació, cómo creció y cómo ha llegado hasta aquí. El autor hace una incursión en la radio en España, en Ciudad Real y en La Solana, hasta llegar a la primera emisora pública local. Hay que tener y leer este libro para saber cómo es Radio Horizonte, sus instalaciones, anagramas, locutores, colaboradores, programación... Pero también para conocer anécdotas, vicisitudes y esa labor incansable de vocación ciudadana mediante campañas benéficas, concursos, retransmisiones y una puntual información diaria, con multitud de anécdotas que han salpicado tantas horas de micrófono.

Entre todo, destacan docenas de fotografías donde aparecen profesionales, colaboradores, invitados, personajes famosos, y por encima de todo los oyentes, esa pléyade de seguidores que encuentran en Radio Horizonte su vínculo diario más estrecho con las cosas de su pueblo. Así de simple. Así de grande. *



▲ Paulino Sánchez explica el contenido del libro en el acto de presentación.